

Promisorio presente de Juan Acosta en Boxeo



Foto: Prensa

El joven boxeador tuvo nueva presentación en Villa Constitución al sur de la provincia, obtuvo un triunfo en el segundo round por knockout técnico. Se mostró muy entusiasmado porque de acuerdo a sus promotores va camino a llegar a ser profesional

En otro tramo de la nota agradeció profundamente a Mario Alarcón quien desde que se enteró de que le faltaba apoyo logístico, se ofreció desinteresadamente a colaborar con él y lo trasladó en su vehículo personal en los últimos viajes.

Anticipó además que el próximo viernes tendrá un nuevo combate en la ciudad de Gálvez y que está muy comprometido con el entrenamiento para lograr lo antes posible poder tener la primer pelea como profesional.

Sobre el final agradeció además a toda su familia, a la gente que lo maneja en Esperanza y a todo el grupo de chicos que entrena en la zona de vías altas